

Nicolas Maduro déclare que la paix en Colombie est un acquis de toute la région



La Havane, 23 juin, (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a déclaré à La Havane que la paix en Colombie est un acquis de toute la région.

À son arrivée à La Havane pour assister à la signature de l'accord du cessez-le-feu entre le gouvernement colombien et les FARC/AP, le président Maduro a souligné:

«C'est quelque chose d'historique. Cela a coûté beaucoup de travail mais à la fin, la diplomatie de la paix, qui est celle qui doit marquer le temps en ce 21^e siècle, l'a emporté. Je félicite le président Santos, de la Colombie, je félicite les FARC/AP et son commandant Timoleon pour ce pas historique, un pas gigantesque. La paix de la Colombie est notre paix, la paix de toute la région. C'est la paix des peuples que Bolivar a libérés.

Nous ressentons très profondément ce pas. C'est pourquoi, malgré l'agenda de travail chargé que nous avons, malgré les mille démons et conspirations nationales et internationales auxquelles nous faisons face, j'ai décidé d'accepter l'invitation pour être ici parce que, d'ailleurs, le Commandant Hugo Chavez a engagé ce chemin quand le président Santos le lui a demandé. Le Commandant Chavez va être présent

ici et je suis ici à sa place pour dire que cela a valu la peine, mission accomplie. Mes compliments, Colombie.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/97893-nicolas-maduro-declare-que-la-paix-en-colombie-est-un-acquis-de-toute-la-region>



Radio Habana Cuba